
 
 

ATA DA 248ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA DIRETORIA EXECUTIVA 

Seguem as principais deliberações e temas da reunião realizada no dia 4 de 
agosto de 2017, na sede da SP-PREVCOM: 
 
_ A Diretora Administrativa em exercício apresentou o Processo nº 374/2017, 
que trata sobre recolhimento da EFD-Contribuições, e Processo nº 329/2017, 
que trata sobre regularização de ISS. Pelo exposto no Processo nº 374/2017 a 
Diretoria decidiu pela não abertura de Processo de Apuração. Quanto ao 
Processo nº 329/2017, a diretoria decidiu que deverá ser aberto o Processo de 
Apuração; 
 
_ Em seguida, o Diretor Presidente comentou que foi solicitada reunião por 
representantes do município de Maceió, para verificar a possibilidade da SP-
PREVCOM administrar o Plano de Benefícios para os servidores daquele 
município; 
 
_ A Diretora de Seguridade comentou que está sendo elaborado novo modelo 
de extrato previdenciário para os participantes; 
 
_ O Diretor-presidente solicitou que seja preparada apresentação para a 
próxima reunião com a nova proposta.  


